



Federada en:  
**fine**>  
FUERZA  
INDEPENDENCIA  
EMPLEO



## POR UN CONVENIO SIN RECORTES

Tras la décima reunión de Mesa de Convenio, el diálogo entre la patronal y la representación social sigue sin acercamiento de posturas.

La ACARL, empeñada en su posición, impide un clima de entendimiento en todos los puntos de calado, manteniendo la discusión de las “líneas rojas” planteadas.

Por ello, la negociación se encuentra en un punto de No-Acuerdo que concita el rechazo unánime de toda la representación sindical.

Así las cosas, mañana mismo se iniciará una escalada de movilizaciones, empezando por los representantes sindicales, frente a las sedes de las Entidades, reivindicando la defensa de los derechos de las trabajadoras y trabajadores del Sector de Ahorro.

Queremos y nos merecemos un Convenio Laboral justo.